

姥堂小学校だより



平成29年度 第5号 平成29年6月2日(金) 発行責任者：遠藤 幸栄



よい歯の講話

6月1日、今年も学校歯科医の齋藤禮治先生にご来校頂き、5・6年生を対象に「よい歯の講話」をしていただきました。今年で3年連続の開催となります。

「みんなの歯は“神様から与えられたよい歯”なんだから大切にね。」という禮治先生の言葉がとても印象的でした。



< 真剣に見入る子どもたち >

実際にむし歯や歯周病が悪化すると、どういう状態になるのかが分かり、子どもたちの歯磨きに対する意識も向上したことと思います。タバコの受動喫煙や炭酸飲料・清涼飲料水が歯に与える悪影響についてもお話をもらい、私自身も勉強になりました。ぜひ保護者の方々にも聞いていただきたいと思う内容でした（養護教諭 荒井芽衣）。



< 画像とユーモアを交えたお話 >



地区運動会鼓笛隊参加について

日時 平成29年6月4日(日)
8:00 理科室前に集合
8:30 パレード開始
9:00 校庭にて解散
服装 体操着(上は半袖、下は長ズボン)

登下校の方法 各家庭による

※ 学校でベレー帽スカーフ等を身に着けます。スカーフ・手袋はご家庭へ持ち帰らせてますので、洗濯をして12日(月)迄に持たせてください。



< がんばりますのでご声援をお願いします! >

今年も姥堂公民館並びに地区体育協会からの要請に応え、6月4日(日)に開催される姥堂地区運動会において全校児童による鼓笛パレードを披露することにしました。しかし、日曜日の開催のため、教育課程に位置づけた学校行事の扱いができません。つきましては、ご家庭の責任でお子さんの登下校をご協力いただきたく、お願い申し上げます。

なお、参加を強制するものではありません。都合がつかない場合があるかと思えます。そのような場合は遠慮せずにお申し出ください。





携帯電話、スマートフォン、ゲームに関する調査の結果

5月10日にお願いした県内全小学校を対象にした調査へのご回答(上学年は本人回答済み)、誠にありがとうございました。本校の調査結果がまとまりましたのでご報告いたします。

(1) 自分専用の機器を持っている児童は、何名ですか。(複数回答可)

| パソコン | 携帯電話 | スマートフォン | タブレット端末 | ゲーム機 | その他 | 専用はない |
|---------|---------|---------|---------|------------|-----------|-------|
| 0 (3・4) | 2 (3・5) | 1 (1・5) | 3 (1・4) | 16 (25・31) | 13 (1・12) | 19 |

(2) 自分専用ではないが、ほぼ毎日利用している児童は、何名ですか。(複数回答可)

| パソコン | 携帯電話 | スマートフォン | タブレット端末 | ゲーム機 | その他 | 専用はない |
|---------|---------|-----------|---------|------------|----------|-------|
| 2 (5・7) | 2 (4・5) | 6 (12・21) | 9 (1・7) | 10 (15・25) | 9 (2・10) | 20 |

(3) 1日平均どれくらいの時間ネットに接続して使っていますか。

| | 30分以内 | ～1時間 | 1～2時間 | 2～3時間 | 3～4時間 | 4時間以上 | 接続しない |
|----|--------|--------|-------|-------|-------|-------|-------|
| | (9・13) | (11・9) | (1・2) | (1・2) | (0・1) | (0・1) | |
| 平日 | 12 | 9 | 8 | 2 | 0 | 0 | 13 |
| 休日 | 4 | 12 | 10 | 4 | 0 | 1 | 13 |

(4) 1日の中で、メールやライン等を使って相手とやり取りしている頻度が高い時間帯はいつですか。

| 午後3時～6時 | 午後6時～9時 | 午後9時～12時 | 朝起きてから | 使わない |
|---------|---------|----------|---------|------|
| 3 (5・9) | 0 (2・4) | 0 (0・1) | 0 (0・1) | 41 |

(5) メールやライン等を使って、どれくらいの相手とやり取りをしているかお答えください。

| 1人～10人 | 11人～30人 | 31人以上 | していない |
|----------|---------|---------|-------|
| 3 (10・9) | 0 (1・1) | 0 (0・1) | 41 |

※ ()の数字は左が昨年、右の半角数字が一昨年の回答数。今年は0調査を増やしたことで、また、平日と休日を分けて質問したところがあるため、 の部分の表記が異なります。

集計していて気付いたことは、「STOPメディア漬け」の取り組みが浸透してきているという事実です。自分専用のパソコンやスマホを持っていたり、それらの端末を毎日使っていたりする子どもは確実に減っています。メールやラインを利用していないと答えた子どもも41人、全体の93%に上りました。ただ、気になる点もあります。ゲーム機を持っている子どもは減ってきているものの、タブレット端末を毎日使っていると答える子どもが多いことです。タブレットをまるでテレビやゲーム機のように使っている様が想定されます。このような状況は、子どもたちの情操に影響にします。ゲーム脳が知らない内に子どもたちの情緒の安定を奪うと言うのです。学校では家で本を読む活動を推奨しています。本のもつ奥深い魅力に気付かせることでこの状況から子どもたちを救いたいと思います。豊かな情操を育むためにご家庭でのご協力をよろしく願いいたします。

家族みんなで

STOPメディア漬け!

ゲーム・スマホ・その他メディアの使用時間

○小学生 20:00まで ○中学生 21:30まで

塩川方部小中学校PTA連絡協議会